
支部長　和知　洋子（仙台オープン病院）
②加齢や疾患により介護を要するようになった患者へＶＡＰ（VIV-ARTE�ケアコンセプト：キネステテ

ィクプラス）を活用し、患者の尊厳を守る新しい看護支援の啓蒙活動を進めているところです。

副支部長　田中　直子（中嶋病院）
①副支部長2年目です。みやぎのまつりや看護のひろばなどのイベント

や研修も楽しく参加できました。

②子供３人が成人して関東にいるため観光に行きたいと思います。

ジムもさぼらずに続けることを目標にしています。

只野　美枝（仙台オープン病院）
①広報委員２年目です。１年目は様々なイベントに参加し、楽し

く活動することができました。２年目も頑張ります。よろしくお願い

します。

②コロナ禍でできなかった野球の声出し応援やライブ参戦など、

今年はたくさん楽しみたいと思います。

星　玲子（自衛隊仙台病院）
①広報委員２年目になります。東支部の活動をタイムリーに皆

様に伝えていけるように努力していきたいと思います。東支部の

ホームページをお楽しみに…。

②趣味は韓国ドラマを思う存分観ること。コロナが収束したら、ド

ラマのロケ地巡りと韓国料理を食べに韓国旅行に行きたいです。

長尾　愛佳（仙台医療センター）
①初めての委員なので、わからないことも多いですが、お役に立

てるよう頑張りますのでよろしくお願いします。

②単身赴任で青森→仙台へきて３年目。仙台の知らないところ

にたくさん行ってみたいです！グルメや癒しスポット情報などお

待ちしております。

千葉　由美子（中嶋病院）
①今年度より広報委員となりました。よろしくお願いいたします。

②野球とアクロバット体操を

している子供達の応援をす

る日々を送っています。

大声で応援することがスト

レス解消になっています。

小熊　花子（仙台東脳神経外科病院）
①職能委員の２年目になります。微力ながら委員としての役目を

果たせるよう頑張っていきたいと思います。

②旅行に行ってみたいと思ってます。以前に住んでいた所行った

所をまた巡ってみたいです。

藤本　真理子（中嶋病院）
①昨年に引き続き担当させて頂きます。今年度は、コロナ感染症

が５類に指定されましたので、様々なイベントが行われる予定で

す。楽しく参加していきたいと思いますので宜しくお願い致します。

②推し活☆　　子ども達が各々のステージで野球を頑張っていま

す。私の推し達の活躍を精一杯サポートするのが楽しみです！

尾形　亜希子（仙台東部訪問看護ステーション）
①今年度より職能委員になりました。色々な活動を通して職能委

員の仕事を覚えていきたいと思います。

②趣味はダイヤモンドアートです。小さなビーズを張り付けている

時は何も考えずに集中できてストレス発散になります。

白幡　和枝（光ヶ丘スペルマン病院）
①支部委員は初めてですので、何もわからない状態です。よろし

くお願いします。

②趣味はお花でしょうか。

月に１回お稽古させて頂

いています。１回１回が

修行のようです。

菅原　由香里（仙台医療センター附属仙台看護助産学校）
①いつも研修会へご参加頂きありがとうございます。皆さんに活

用して頂ける「活きた研修会」を企画運営していきたいと思います。

②BTSと韓国ラーメンにはまっています。美味しい韓国料理のお

店行きたいです。

熊谷　政江（東北福祉看護学校）
①教育委員２年目です。関心を持って多くの方が参加していただ

ける研修会を目指して、精一杯頑張りたいと思います。

②カホンの打楽器を叩きながら、日々のストレスを解消していま

す。今年も6月にある障がい者のための「とっておきの音楽祭」で

演奏します。よろしくお願いします。

藤原　瞳（岩切病院）
①教育委員2年目になります。コロナ感染対策の緩和に伴い、今

後は様々な研修が出来ればと思っております。

②コロナ中は近場のお出かけしかできなかったので、今後は遠

出をしてリフレッシュをしたいと思っています。

横田　善美（東北医科薬科大学病院）
①初めての役員です。皆様に教えて頂きながら頑張りますので

宜しくお願いします。

②４月から弁当作りが始まった我が家。冷凍食品を詰めながら

友達の弁当は？と聞くと「皆んなのママは専業主婦かも」と嫌味。

今年は趣味「料理」と言える

ように・・なりたいです。

佐藤　奈緒子（仙台医療センター）
①初めての役員ですが、メンバーと協力して楽しく活動してい

きたいと思っています。

②休みの日に子ども達と遊び、エネルギーをもらっています。

最近は走る子どもに追いつけず年齢を実感していますが(笑)、
仕事もプライベートも楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

木村　有加（仙台東脳神経外科病院）
①推薦委員になりました。１年間精一杯頑張りますのでよろし

くお願いいたします。

②趣味は野球観戦です。休日には球場に行き、試合を観なが

ら球場グルメを楽しんでします。今シーズンも大好きな球場に

通い、たくさんリフレッシュしたいと思います。

中村　美恵子（東北医科薬科大学病院）
①今回推薦委員として初めて看護協会の支部活動に参加させ

ていただくことになりました。わからないことだらけですが、他

施設の方と楽しく活動できたらと思っています。

②大好きなアーティストのライブ参戦と美味しい物を食べること

ができずストレスだらけですが、これからたくさん行けたらいい

なぁ。

秀城　恵（仙台オープン病院）
①書記2年目になります。東支部の活動が

発展するよう頑張りますので宜しくお願い

します。

②昨年購入した自転車でサイクリングを楽

しみたいと思います。

村田　博子（東北医科薬科大学病院）
①今年度より書記に任命されました。不備

の無いよう努めていきたいと思います。

②鍾乳洞探検が好きです。北は岩手、南

は波照間島の観光化されていない自然の

洞穴をヘッドライトをつけて探検しました。

携帯もGPSも使えない厳しくも美しい地底

の世界を楽しんでいます。

吉田真由美（仙台医療センター）
①会計担当2年目になります。委員の皆様と

力を合わせ活動してまいります。よろしくお願

いいたします。

②楽天イーグルスの応援（基本テレビ観戦）。

今年は球場に行く回数を増やします。

あと、約30年近く通った下田白浜の海（静岡

県）で今年もリフレッシュしたいです！！

田中　厚子（仙台オープン病院）
①皆様にご迷惑をかけないように努力してい

きたいと思います。

②愛犬と毎日の散歩を行い、健康作りをして

います。散歩をすることで季節を感じられ、秋

の金木犀の香りがする頃が一番好きになりま

した。
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